

Gálatas 2:20

"Lo que yo era antes fue crucificado con Cristo, y ya no soy esa persona, sino que Cristo vive en mí. Ahora vivo en este cuerpo confiando en el Hijo de Dios, que me amó y dio su vida por mí."

Jesús nunca le abandonará! Siguiendo estos pasos delineados en este libreto, usted continuamente crecerá en Cristo Jesús, y usted seguirá persiguiendo el corazón de Jesús. mi a amigo(a) usted nunca Le abandonará.



The Revival Center "Centro de avivamiento"

A TRAINING CENTER FOR RADICAL SAINTS
(UN CENTRO DE ENTRENAMIENTO PARA
SANTOS RADICALES)

Enero 2024

www.TheRevivalCenter.info

¡Liberación!

¡Ha sido liberado!

Siete pasos bíblicos y prácticos
para caminar en gracia y
mantener tu libertad en Jesucristo.



"Así que, si el Hijo los
libera, serán ustedes
verdaderamente libres."

Juan 8:36

Sandi Querin

Recursos adicionales:

Conquest of Cannan, Por Jessie Penn-Lewis

Life of Christ, Bible Study Workbook Por Tony Salerno

Overcoming Addictive Behavior, Por Neil T. Anderson

Breaking Free, Por Russell Willingham

Para ayuda de cómo salir de su ansiedad y depresión, por favor vaya a: www.stresscenter.com, The Midwest Center for Anxiety and Depression.

Consejería de conducta adictiva: www.ncmfresno.org.

¡Felicidades- usted ha sido liberado por el poder de la sangre de Jesucristo! A continuación, ay algunas cosas que usted necesita saber para poder mantenerse libre y crecer en Él.

1. CAMINAR en el Espíritu de Dios.

La salvación es un caminar a diario que requiere vivir responsable para mantener su libertad. Caminar o mantenerse en el Espíritu de Dios le protege a usted de influencias demoniacas, viejas costumbres, comportamientos y adicciones de las que fue liberado. También le lleva a usted a un acercamiento a Jesús para que usted pueda disfrutar de el compañerismo de Él y pueda usted adorarle a Él con el deseo de obedecerle y rendirse a Él. La Biblia dice que Jesús intercede por usted, lo cual significa que Él ora con violencia contra el enemigo, y con amor hacia usted. ¡Usted no está solo!

El Espíritu Santo de Dios le guiará y le ayudará a usted en su intento de seguir a Jesucristo.

Mateo 12:43-45

"Cuando un espíritu maligno sale de una persona, va por lugares áridos, buscando descanso sin encontrarlo. Entonces dice: "volveré a mi casa, de donde Sali." Cuando llega, la encuentra desocupada, barrida y arreglada. Luego va y trae a otros siete espíritus más malvados que él, y entran a vivir allí. Así que el estado final de aquella persona resulta peor que el inicial. Así le pasara también a la gente malvada de este tiempo."

Si usted permite mantenerse "vacío" (sin la semejanza de Cristo) después de haber sido limpiado de mal, el mal encontrara una forma de regresar. Es por esto por lo que debemos "caminar en el Espíritu de Dios," o seguir a Cristo y estar dispuesto a hacer cambiado.

¡Si usted ha reconocido a Jesús como el Hijo de Dios y le ha pedido que entre en su vida y tome control, entonces Él lo ha hecho! Es importante que usted ordene a cada espíritu controlador que se aleje de usted en el nombre de Jesús, para que usted no sea más un esclavo a ellos. Una vez que usted recibe salvación aceptando a Jesucristo, entonces usted debe recibir liberación desechando toda artimaña del mal que ha estado en su vida.

Esta libertad de actividad demoniaca en su vida es el principio de un cambio poderoso en su vida.

Efesios 4:22-24

“Con respecto a la manera en que antes vivían, se les enseñó que ahora deben vivir diferente. Dejen esa vieja vida, porque los malos deseos los controlan con mentiras. Cambien por completo su manera de pensar. Ahora son personas que Dios ha vuelto a crear. Así que sean como Dios, verdaderamente justos y santos.”

La palabra de Dios dice que usted es una “nueva creación en Cristo Jesús,” así que este es el tiempo para que usted empiece a dar pasos y empezar a mirarse y actuar como tal. Usted no más debe hacer las cosas que antes hacia las cuales no glorificaban a Dios; ¡ahora usted es diferente! La palabra de Dios dice “salga de en medio de ellos...” lo cual se significa que usted está en este mundo, pero no debe de ser del mundo. Significa que usted debe separarse de personas y comportamientos del mundo y de lo que antes hacía. ¡Tenga cuidado con lo que usted mira en el televisor y el tipo de música que usted escucha... usted está haciendo reconstruido para la gloria de Dios! ¡Será más fácil servirle y adorarle al Señor si usted es llenado de lo que es El y no de lo que ha sido usted!

Romanos 8:7

“Los que tienen una mente controlada por el pecado son enemigos de Dios. No obedecen a ley de Dios porque no son capaces de hacerlo.”

Es por esto por lo que debemos pasar tiempo conociendo a Jesús cada día porque antes vivíamos en pecado, nuestra mente esta hostil hacia Dios y no quiere obedecer o caminar en compañerismo con Jesús. Cuando usted empiece a pasar tiempo con Jesús mediante otros creyentes, leyendo la palabra y orando, el Espíritu Santo le empezará a cambiar su mente y su corazón hacia Dios.

Gálatas 5:22-26

“En cambio, los que viven guiados por el Espíritu muestran amor por los demás, son alegres y tienen paz. El Espíritu los hace tener paciencia, amabilidad, bondad, fidelidad, humildad y dominio propio. No hay ley que

Efesios 6:10-19

“Por último, permitan que el gran poder del Señor les dé fuerza para seguir creyendo. Póngase toda armadura espiritual que Dios les a dado, para que puedan hacer frente a las trampas del diablo. Porque nuestra lucha no es contra gente de esta tierra, sino contra fuerzas espirituales malignas que actúan en el reino espiritual. Luchamos contra gobernantes, autoridades y poderes que son de este mundo y tienen dominio sobre las tinieblas. Por lo tanto, póngase la armadura de Dios, para que cuando llegue el día malo puedan resistir hasta el fin con firmeza. Manténgase firmes, usen la verdad como un cinturón, y protejan su pecho con la coraza de la justicia. Tomen la buena noticia de la paz y predíquennla, pues esos serán sus zapatos de guerra. Tomen la fe como si fuera un escudo, con el cual pueden apagar todas las flechas encendidas del maligno. Tomen su salvación como si fuera el casco que protege su cabeza. Y no olviden la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios. Oren en todo momento y, guiados por el Espíritu Santo, hagan sus peticiones y ruegos. Manténgase alerta y sin dejar de orar por todos los creyentes. Oren también por mí para que, cuando hable, Dios me dé las palabras para dar a conocer con valor la buena noticia que Dios tenía en secreto.”

¡Oramos bendiciones en su caminar con Cristo Jesús! ¡Esperemos que usted corra la carrera con propósito y termine su curso con excelencia! Déjenos saber cómo usted esta, porque le amamos y siempre estaremos orando por usted.

Su amiga en el amor de Cristo Jesús,



Rev. Sandi Querin



7. COMPAÑERISMO con miembros del cuerpo de Cristo

Pase tiempo con personas que aman a Jesús y que viven para ÉL.

Hebreos 10:24-25

"Preocupémonos los unos por los otros, para animarnos a amar a los demás y hacer lo bueno. No dejemos de reunirnos, como acostumbran a hacerlo algunos. Al contrario, animémonos unos a otros, y con mayor razón ahora que vemos que se acerca el día del regreso del Señor."

Mateo 18:20

"Pues, donde dos o tres se reúnen en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos."

Apocalipsis 12:11

"Ellos lo han vencido con la sangre del Cordero y con el mensaje que anunciaron. Nunca tuvieron miedo de morir, pues estaban dispuestos a dar su vida."

1 Corintios 10:11

"Todo eso les sucedió para que nos sirviera de ejemplo. Esto quedó escrito para que nos sirviera de advertencia, pues estamos viviendo los tiempos finales."

Cuando estamos unidos, podemos mirar la bondad de El Señor, Lo adoramos juntos, damos testimonios de Su fidelidad, nos animamos unos a los otros en Cristo y aprendemos por lo que otros han pasado. No haremos una ocupación de contar todo lo horrible que hacíamos antes, pero si pasar tiempo hablando de las bondades del Señor y de las cosas grandes a las que Él nos ha traído hoy.

esté en contra de estas cosas. Los que son de Cristo Jesús han hecho morir en la cruz sus malos deseos por el pecado. Si el Espíritu nos da vida, vivamos siendo guiados por el Espíritu. No dejemos que el orgullo nos domine provocando peleas y envidias entre nosotros."

Caminando en el Espíritu significa obedecer a Cristo y estar llenos de su Espíritu. ¿Como sabe usted si está caminando en el Espíritu"? ¡Si usted tiene los atributos o los frutos dichos en las escrituras y están siendo demostradas en su vida! ¡Crecemos en ellos diariamente y momento a momento!

2. ADORE a El Señor

Lo adoramos a Él cuándo nos detenemos y Le damos gracias, cuando nos damos cuenta de lo bueno que Él ha hecho y lo que ha creado. Cuando estamos caminando en el Espíritu, aun nuestra propia vida le adora a Él. La Biblia dice que adoremos al Señor con nuestra boca y desde lo profundo de nuestra alma con cantos y con elogios. Una oración profunda es adoración, gritando con alegría es adoración, estar quieto ante Él o llorar por su bondad es adoración. Aún el arrepentimiento es adoración.

La adoración se muestra diferente a cada persona. ¡Le invito a que usted encuentre la mejor manera en la cual usted pueda adorar al Dios poderoso que le ha redimido!



Filipenses 2:9-11

"Por eso Dios le dio el lugar de más alto honor y le dio un nombre que es el más importante de todos los nombres. Para que ante el nombre de Jesús se arrodillen todos los que están en el cielo y en la tierra, y todos confiesen que Jesucristo es el Señor, para la gloria de Dios Padre."

Nadie más a muerto por usted más que Jesús. Por la muerte de Jesús, usted es permitido tener una relación con Dios y usted puede ser consolado he instruido por el Espíritu Santo. Debido a la resurrección de Jesús de la tumba, y debido a que Jesús se levantó de entre los muertos y tiene todo poder y autoridad, usted puede destruir toda obra del diablo en el nombre de Jesús. ¡La Biblia dice que todos algún día confesaran que Jesucristo es el Señor! Adorémosle a Él por lo que Él ha hecho y por quien Él es.

Nehemías 9:6

"¡Solo tú eres el SEÑOR! Tú has hecho los cielos, los cielos de los cielos y todo lo que hay en ellos. Tú hiciste la tierra y el mar con todo lo que en ellos hay. Tú das vida a todo lo creado. ¡Por eso te adora todo lo que hay en los cielos!"

La biblia dice que toda la creación adora a el creador, Dios. la palabra de Dios también dice que, si nosotros no adoramos al Señor, las piedras lo harán en nuestro lugar. Empiece por adorarle estando agradecido y esto revolverá el lugar profundo de su alma que ha sido reservado, desde su nacimiento, para adorarle solo a Él.

Mateo 2:11

"Cuando llegaron a la casa, vieron al niño con María, su madre, y postrándose lo adoraron. Abrieron sus cofres y presentaron como regalos: oro, incensio y mirra."

Una porción de la adoración es el regalar. Cuando usted ama a alguien usted les regala algo. Empiece por regalarle a el Señor todo su corazón. Todos los lugares más difíciles donde usted no deja que nadie toque...esta es una forma de adoración y esto bendecirá grandemente a el Señor.

Santiago 4:7

"Así que obedezcan a Dios. Luchen contra el diablo, y él huirá de ustedes."

Obedecer a Dios significa perseguir los deseos de Dios para usted con obediencia y amor. Cuando usted hace esto, usted tendrá el privilegio de caminar en el poder y la autoridad de Dios. ¡El diablo huirá de esto en temor!

2 Corintios 4:16

"Por tanto, no nos desanimamos. Al contrario, aunque por fuera nuestro cuerpo se va gastando, por dentro nuestra fuerza se va renovando día tras día."

No importa que tan difíciles las cosas estén a su alrededor, recuerde que Jesús le hizo una promesa de nunca dejarlo y de cuidar de usted. Dele tiempo a Dios de trabajar y permita que el Espíritu Santo le consuele mientras esto pasa.

Hebreos 12:1

"...Por lo tanto, eliminemos de nuestra vida el pecado, que es como un peso que nos enreda en los pies. Corramos sin descanso la carrera que tenemos por delante."

Manténgase fuerte y firme sabiendo que ahora usted ES diferente. Aléjese de lo que usted antes hacía y El Señor le honrara la devoción de usted hacia Él. ¡El Señor le ayudara a continuar hacia adelante con poder en su nueva vida! Recuerde, el diablo es un mentiroso. ¡Si él pone confusión, tentación y miedo en su camino-no le pregunte que se vaya- dígame que se vaya en el nombre de Jesús y él lo hará! ¡El nombre de Jesús ya ha superado toda fuerza malvada!

Malaquías en Su palabra, que “lo probemos a Él” dando para que las “ventanas de los cielos” se sean abiertas sobre nosotros. Las ventanas de los cielos representan cada bendición en abundancia. Malaquías 3 nos dice más allá que cuando damos el 10% de nuestro ingreso como una ofrenda a Dios, El destruirá al enemigo por nosotros. Si usted no puede perdonar a personas, será difícil para que usted voluntariamente le dé a Dios.

¡Nos han dicho aquí que nosotros diseñamos nuestras propias bendiciones por mediante nuestro comportamiento hacía los demás y para la obra de Dios! Podemos estar no caminando en estas bendiciones si no perdonamos, o podremos caminar en todas las bendiciones si perdonamos.



6. MANTENGASE FIRME en su libertad

Gálatas 5:1

“Cristo nos liberto para que vivamos en libertad. Por tanto, manténganse firmes y no vuelvan a ser esclavos de la Ley.”

Cuando permitimos que la tentación nos sobrevenga, nosotros abandonamos nuestra libertad y nos convertimos en esclavos del pecado. ¡Cristo murió y resucitó nuevamente para que nosotros viviéramos libres nuevamente- no desperdicie! Tal vez mientras usted crece en el Señor, tenga usted que cambiar de amigos y los lugares que usted frecuenta para poder prevenir la tentación. Recuerde, que el diablo le odia y no quiere que usted tenga éxito; el mandará a las personas equivocadas a la hora precisa para tentarle. El Señor le ama a usted, pero Él no le forzará a que le ame de regreso. Él le está llamando su nombre en esta hora ofreciéndole Su ayuda... solo confíe en Él para que Él trabaje en su vida. ¡Cuando usted confía en el Señor, la Biblia dice que usted tendrá una Paz Perfecta!

Daniel 6:10

“Cuando Daniel se enteró de la publicación del decreto, se fue a su casa y subió a su dormitorio, cuyas ventanas se abrían en dirección a Jerusalén. Allí se arrodilló y se puso a orar y alabar a Dios, pues tenía por costumbre orar tres veces al día.”

Cuando Daniel “oró,” esto significa aquí que era una oración profunda y empezó a adorar. La oración y la adoración van mano a mano. En este pasaje de la escritura, una ley acababa de escribirse, si alguien oraba a Dios (eran una nación pecaminosa que querían que todos nada más oraran al rey) eran aventados en una fosa o caverna de leones. ¡Leones hambrientos! Daniel no tenía miedo. Dios lo libero por su obediencia y por permanecer en santidad. Daniel fue aventado a la fosa de los leones y los leones no lo tocaron. Al próximo día todo el país empezó a servir a Dios debido a el milagro. No tenga miedo de ser diferente y continúe haciendo lo que Dios le diga a usted que haga. Habrá gran recompensa y abundancia por su obediencia.

3. ESTUDIE las escrituras en la Palabra de Dios

Estudie la palabra de Dios para que sea fortalecido en su fe. Su mente debe estar llena de la Palabra de Dios, debido a esto su naturaleza anterior y el deseo de pecado no reine nuevamente en usted. Recuerde, el diablo es un mentiroso y él no quiere que usted tenga éxito. ¡Usted debe saber lo que la Biblia dice para que usted le diga a el diablo la verdad cuando él le mienta a usted!

2 Timoteo 2:15

“Esfuézate por presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de que avergonzarse y que interprete la palabra de verdad.”

Estudie la Biblia para que el Espíritu Santo le enseñe a usted que está bien y que está mal. Estudiar va más allá de leer. Reflexione en la escritura y empiece a entender lo que Dios le está diciendo a usted personalmente. Asista a un grupo de estudio bíblico o vaya a una tienda de Biblia y pregúntele a alguien como usar los instrumentos y los recursos disponibles para estudiar la Palabra de Dios. Si usted es cristiano, es vergonzoso no saber lo que la Palabra de Dios dice. Usted debe saber la palabra de Dios para que usted pueda crecer en Jesucristo, ayudar a los demás y también pelear contra el enemigo cuando el trate de jalarlo hacia atrás.

Colosenses 3:10

"y se han puesto el de la nueva naturaleza, que se va renovando en conocimiento a imagen de su Creador."

El conocimiento de Dios y la visión del futuro en Jesucristo viene de la biblia. Léala diariamente. La Palabra de Dios dice, sin visión y sin conocimiento, nosotros pereceremos.

Salmo 119:105

Tu palabra es una lámpara a mis pies; es una luz en mi sendero."

Cuando leemos la Palabra de Dios, el Espíritu Santo nos ayuda a ver claramente el camino que debemos seguir.

Romanos 12:2

"No se amolden al mundo actual, sino sean transformados mediante la renovación de su mente. Así podrán comprobar cómo es la voluntad de Dios: buena, agradable y perfecta."

¡Nuestra mente es renovada leyendo la Palabra de Dios! Entre más Biblia tengamos dentro de nosotros, más sabremos la voluntad de Dios. Pero también tenemos que tomar control en el medioambiente a nuestro alrededor para proteger nuestra mente y nuestro corazón. Si usted tiene cosas en su hogar, y alrededor de usted, que le recuerda de su vida pasada, incluyendo involucramiento oculto, como practica o adiciones de la "nueva era" usted debe deshacerse de ello. Una vez que usted acepta a Jesucristo como su salvador y ordena a los espíritus satánicos que se vayan en el nombre de Jesús, es imposible para su espíritu sea poseído por otros espíritus que no sean el Espíritu Santo (a menos que usted les invite que regresen). Aunque si tenemos personalidades (las voluntades, y emociones que constituyen nuestro cuerpo, alma, y mente) lo cual tal vez fueron abiertos a poderes satánicos por mediante nuestro involucramiento en cosas impías. Su espíritu ya no más es controlado, pero es usted quien debe caminar la vida cristiana con poder para que su cuerpo, mente y alma puedan ser liberados tal como su espíritu fue liberado cuando acepto a Jesucristo. ¡Usted está "reentrenando" su cuerpo, alma y mente y usted

Mientras Él era torturado y crucificado por las cosas que El no hizo, Jesús perdono. ¡Él también dijo en la Palabra que "haríamos las cosas que El hizo y aún mayores..." Él es nuestro estándar de actuación y un ejemplo perfecto! Cualquier cosa que le hagan hecho a usted, no es más grande que ser crucificado en el calvario por crímenes que usted no cometió. Trate de recordar esto mientras usted va caminando hacia adelante, esfuércese a perdonar por lo que le han hecho a usted.

Lucas 6:36-38

"Sean compasivos, así como su Padre es compasivo. No juzguen a nadie, y no se les juzgará. No condenen y no se les condenará. Perdonen, y se les perdonará. Den, y se les dará: se les echará en su bolsa una medida llena, apretada, sacudida y desbordante. Con la medida con la que midan a otros, se les medirá a ustedes."

Este versículo básicamente nos está diciendo que, "lo que se hace, ¡se regresa!" si somos odiosos, críticos, falta de perdón y egoístas, entonces las personas nos van a tratar de esa forma y esa será toda la recompensa que tendremos. El Señor nos perdonará de todo nuestro error si le confesamos a Él todos nuestros pecados, si ay arrepentimiento en nuestros corazones por lo que hicimos y estar dispuestos a perdonar a otros. Cuando hagamos esto, entonces una "buena medida" (que son muchas más cosas buenas de las cuales nos podremos contar o entender) se nos entregara en varias maneras.

Una vez que ya estemos caminando en el perdón, ya no más estaremos enojados y amargados. A este punto ya con alegría podremos dar de nosotros, en nuestras finanzas y recursos a otros y cosechar los beneficios de ser un dador. No hay mejores recompensas en la Biblia de aquellas de un dador, pero no podemos ser un "dador alegre," como la Palabra nos dice que seamos, si hay falta de perdón en nuestros corazones. Si no podemos perdonar, entonces perderemos unas de las mejores bendiciones que el Señor tiene para nosotros.

La Biblia dice que "demos el primer 10%" de lo que ganamos para que la obra de Dios pueda continuar. La Palabra aun nos dice que "ofrendemos" como nos sentimos que seamos guiados. El Señor dice, en el libro de

Cuando tomamos la decisión de no perdonar, nos ponemos a nosotros mismos en esclavitud: una prisión para el alma donde las bendiciones de Dios no nos alcanzan.

Marcos 11:24-26

"Por eso les digo: crean que ya han recibido todo lo que estén pidiendo en oración, y lo obtendrán. Y cuando estén orando, si tienen algo contra alguien, perdónenlo, para que también su Padre que está en los cielos les perdone a ustedes sus ofensas.

Si usted no perdona a otros, entonces se interpondrá un obstáculo entre nosotros y Dios y, cuando oremos, Él no enviará la respuesta. Podremos creer todo lo que queramos, pero si hay falta de perdón dentro de nuestros corazones, ¡las respuestas nunca vendrán de la manera que nosotros queremos!

Cuando vaya a orar, siempre pregúntele al Señor que le revele su pecado y pida perdón por ese pecado. Una vez que usted es perdonado por algo, usted ya no tiene que seguir pidiendo perdón por lo mismo. ¡La Biblia dice "Sus misericordias son nuevas cada mañana!" cada día somos perdonados. Es nuestra meta de "Caminar en el Espíritu" como hemos aprendido, para que así tengamos la fuerza y el deseo de parar de hacer las cosas de las cuales continuamente ocupan perdón. Pero, somos humanos, así que en este caminar de la vida siempre habrá algo, ¡así sea grande o pequeña! Es por eso por lo que el Señor dice que vengamos cada día a Él y busquemos Su rostro, para que podamos caminar en compañía de Él sin que haga obstáculo en el camino.

Cuando perdonamos a otros, tendremos la fe de creer por lo que estamos orando y sucederá por el poder de Dios que se activa en nuestras vidas cuando perdonamos. Jesús perdono, entonces nosotros tendremos que perdonar. ¡Cuando el perdón es activado en nuestras vidas, nosotros podremos caminar como vencedores de todas esas cosas que querían retenernos!

Lucas 23:33-34

"Cuando llegaron al lugar llamado Calavera, lo crucificaron allí, ...-Padre- dijo Jesús-, perdónalos, porque no saben lo que hacen..."

12

estará bien! La escritura le dice que ya no más se mire como el mundo, pero como el que ha sido cambiado por Jesucristo. Esta es su oportunidad de vivir libre con las bendiciones abundantes de Dios sobre usted.

4. ORE y establezca una relación con Jesús.

Filipenses 4:6-7

"No se preocupen por nada. Mas bien, oren y pidan a Dios por todo. Presenten sus peticiones a Dios y denle gracias. Y la paz de Dios, que nadie en este mundo alcanza a entender, cuidara sus corazones y sus pensamientos por medio de Cristo Jesús."

Llevando nuestros problemas al Señor, estamos edificando una relación con Él. Si nosotros nunca oramos, nunca miraremos la respuesta a la oración. No estén despiertos toda la noche preocupándose de cosas, deje que Dios se encargue de sus necesidades; ¡Él estará despierto de cualquier manera! Este usted en paz, porque la Palabra de Dios dice "que será dulce cuando nos acostemos a dormir."



1 Tesalonicenses 5:16-18

"Esten siempre alegres, oren todo el tiempo, den gracias a Dios en toda situación, porque esto es lo que Dios pide de todos los que creen en Cristo Jesús."

La Palabra de Dios también dice que la alegría del Señor será la fortaleza de usted." ¡Por mediante la oración, recibimos gran alegría porque le damos al Señor nuestras cargas! Cuando permitimos que el Señor sea nuestra alegría, empezaremos a conocer Su voluntad y podrá usted confiar en Él.

Colosenses 4:2

Tomen tiempo para orar, siempre alertas y dando gracias por todo."

Cuando usted no quiere orar, recuerde que orar es hablar con Dios y compartir su amor y necesidades con Él. Cuando usted haga esto diariamente, usted empezara a confiar en Él y ser feliz en las situaciones que usted este, ¡conociendo que Él está en control! Eventualmente, usted empezara a sentir el corazón de Jesús y orara las propias inquietudes de Jesús, (este tipo de oración es pura profecía) sobrepasando sus propias necesidades, totalmente confiando que Él cuide de usted.

Santiago 5:16

"Por eso, confiésense uno a otros sus pecados, y oren unos por otros, para que sean sanados. La oración del que es bueno y honesto es poderosa y eficaz."

Dios escuchará el llanto honesto de su corazón. Muchas veces, nuestra deshonestidad y nuestra falta de perdón nos mantiene enfermos en cuerpo y espíritu. El Señor quiere que nosotros seamos honestos los unos con otros y con El para que Él pueda sanarnos. Ay muchas formas en las cuales necesitamos Su toque. Cuando usted empiece a ser sincero en sus oraciones, usted empezara a ver muchas respuestas maravillosas realizarse.

5 PERDONE.

Debe perdonarse a sí mismo, a otros y probablemente al Señor Mismo. Tal vez tenga usted coraje o amargura aun hacia a Dios por la forma en que su vida concurre... tome este momento para ser honesto de algunas cosas y perdonar. Perdone para que El Señor le llene de amor y bendiciones, para que usted completamente acepte y entienda el perdón del Señor hacia usted.

Mateo 18:21-35

"Pedro se acerco a Jesús y le pregunto: - ¿Señor, cuantas veces tengo que perdonar a mi hermano que peca contra mí? ¿Hasta siete veces? -No te digo que, hasta siete veces, sino hasta setenta y siete veces- le contesto Jesús-. Por eso el reino de los cielos se parece a un rey que quiso ajustar cuentas con sus siervos. Al comenzar a hacerlo, se le presentó uno que le debía miles y miles de monedas de oro. Como él no tenía con que pagar, el señor mando que los vendieran a él, a su esposa y a sus hijos, y todo lo que tenía, para así saldar la deuda. El siervo se arrodilló delante de él. "Tenga paciencia conmigo – le rogó- y se lo pagaré todo," El señor tuvo compasión de su siervo, le perdonó la deuda y lo dejó en libertad. Al salir, aquel siervo se encontró con uno de sus compañeros que le debía cien monedas de plata. Lo agarró por el cuello y comenzó a estrangularlo. "págame lo que me debes!", le exigió. Su compañero se arrodilló delante de él. "ten paciencia conmigo- le rogó- y te lo pagaré." Pero él se negó. Mas bien fue y lo hizo meter en la cárcel hasta que pagara la deuda. Cuando los demás siervos vieron lo ocurrido, se entristecieron mucho y fueron a contarle a su señor todo lo que había sucedido. Entonces el señor mandó llamar al siervo y lo reprendió: "siervo malvado! Te perdoné toda aquella deuda porque me lo suplicaste. ¿No debías tú también sentir compasión de tu compañero, así como yo la sentí por ti?"

Y, enojado, su señor lo entregó a los carceleros para que lo torturaran hasta que pagara todo lo que debía. Así también mi padre celestial los tratará a ustedes, a menos que cada uno perdone de corazón a su hermano.